

SPÉCIAL CUVINOT

Les travaux de voirie et d'espaces publics se terminent après des mois compliqués pour les riverains.

C'est le bon moment pour faire le point sur ce qui peut être fait ou pas, sur comment je dois me comporter vis-à-vis de mes voisins et inversement. Bref, quelques rappels sur le bien vivre ensemble.



Priorité absolue aux piétons, vélos. Vitesse limitée à 20 km/h



Le sens de circulation est redevenu ce qui avait été convenu avec les riverains en Mars 2018.

Il s'impose à tout le monde.

En cas de non respect, vous vous exposez à une amende (135-375€)

En cas d'accident, votre responsabilité sera de 100%.

Les places de stationnement sont marquées au sol. S'il n'y a pas de marque, il n'y a pas de stationnement.

Tout le monde peut utiliser ces places, je ne suis pas propriétaire des places devant mon domicile ni même prioritaire.

Je n'ai pas le droit de mettre des obstacles (poubelles, cônes) pour empêcher le stationnement.

(En cas de besoin, je demande un arrêté de circulation en mairie.)

Je ne peux pas garer ma camionnette devant la fenêtre de mon voisin et lui cacher la vue.

Si j'ai plusieurs véhicules, je ne squatte pas les stationnements de la rue, je me gare plus loin.

Il est interdit de faire de la mécanique sur le domaine public.

Je sors mes poubelles la veille du ramassage après 19h et je les rentre au plus tard le soir du jour de ramassage (lundi pour les ordures ménagères et le tri, jeudi pour les déchets verts).

Hors des jours de ramassage, les poubelles sont stockées dans la propriété.

Je ne me débarrasse pas de mes encombrants sur le domaine public.

Je tiens propre l'espace public au droit de mon habitation, propriétaire ou locataire.

Les chiens doivent être tenus en laisse et ne doivent pas divaguer sur le domaine public.

Je ramasse les déjections de mon animal sur le domaine public.

Aucune de ces règles n'est spécifique à Vicq, elles sont toutes issues des codes civil, pénal, de l'environnement, du règlement sanitaire départemental, et sont toutes assorties d'amendes en cas de non respect.

Elles sont surtout importantes car elles nous permettent de bien vivre ensemble.

Merci de votre soutien.